
  

 

Réunion du : Lundi 13 janvier 2025  

À : 18 h 30 – ADFL 

Présidence : M. PERRI Giovani 

Présents : MMES Karine BOISSIER GELY, Véronique BARTHE GUEDES, MM. Fabien ASTRUC, Joël CATHALAN, 

Christian GARD, Dominique MONTEIL et Jean-Michel LEROY. 

Excusés :                    FERREIRA Rui, Lylian HERNANDEZ, Christian LEZE,  

Absent :            Claude CHASTEL 

Assiste à la réunion :  

Approbation du dernier procès-Verbal du Comité Directeur 
 
Le procès-verbal du 09 décembre 2024 est approuvé à l’unanimité. 
 

Lecture du procès-verbal du CTD-APD 
 Chers membres du Comité Directeur 
  
 Je tenais tout d’abord à vous adresser mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle année. 
Quelles soit synonyme de réussite, de santé et de moments de partage pour chacun d’entre vous. 
 Je m’excuse de ne pas pouvoir être présent ce soir, car je suis en train de dispenser la formation CFI 
seniors (Bloc1). 
Pour ce début d’année, nous avons plusieurs sessions de formations prévues : 
 . Le CFI U9-U9 se déroulera les samedis 11 janvier (Bloc 1) et 1er février (Bloc 2), avec 8 candidats. 
 . Le CFI U10-U13 est programmé pour les samedis 18 janvier (Bloc 1) et 08 février (Bloc2), 
regroupant 20 candidats. 
 . Enfin le CFI Senior se tiendra les lundi 13 et mardi 14 janvier (Bloc 1), ainsi que les lundi 3 et mardi 
4 février (Bloc 2), avec 10 candidats. 
 Je vous informe que nous avons déjà terminé la formation CFI U14-U19 avec 14 candidats. Cette 
année, nous aurons la chance de former 52 éducateurs, ainsi qu’un stagiaire BMF (ENL-ESCB), dont je suis 
le maître de stage. Je suis convaincu que ces formations contribueront au développement de notre 
encadrement et à la qualité de notre enseignement. 
 Je souhaite également vous informer que je prévois de visiter les clubs qui ont formulé une 
demande de labellisation. Ces visites me permettront de mieux comprendre leurs projets et de les 
accompagner efficacement dans cette démarche. 
 En ce qui concerne le futsal, nous rencontrons actuellement des difficultés en raison d’un manque 
d’équipes et de clubs, ce qui est regrettable. Je reste convaincu que nous pouvons trouver des solutions 
ensemble pour relancer cette activité. 
 Merci de votre soutien continu. Je vous souhaite encore une fois une excellente année et j’espère 
de vous retrouver très bientôt. 
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Courriers 

• Reçu vœux de : 

• Madame Sophie PANTEL, Députée de la Lozère. Réponse sera faite 

• Monsieur GELY Robert, Président du CDOS. Réponse sera faite 

• Préparation d’un courrier aux services de la préfecture pour la déclaration des coupes Lozère. 
 

Subventions 

• Le dossier FDVA est en cours d’élaboration par Véronique.   
 

 Commission Féminine DAF/ADFL 
Retour de Karine BOISSIER GELY référente féminine au comité directeur 

• Rien de plus depuis le Comité Directeur. 

• Place pour les clubs pour le match France/Norvège à Toulouse. 

 

Commission Coupes  

• Le devis de la société POUDEVIGNE s’élève à 2 448,00 €, le comité directeur valide la nouvelle 

Coupe Lozère. 

• Un deuxième devis sera demandé à M. CARNAC Alexis, pour les petits trophées aux vainqueurs et 

arbitres.   

 

Assemblée Générale 

• Le président revient sur l’annulation de l’assemble Générale d’hiver en raison du nombre de 
pouvoir déjà arrivés à l’ADFL, et d’une mauvaise date.  

• L’Assemblée Générale d’été sera faite à Châteauneuf de Randon. 
 

Foot Animation et jeunes 

• Dominique MONTEIL fait le point sur les différents championnats des jeunes 

• Classement U11 

• Classement U13 

• Classement U15 

• Classement U17 

• Classement Féminines. 

 

Prochain Comité Directeur 

Le prochain comité directeur : 17 février 2025 à 18h30. 
***** 

 L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 00. 

 


